

Heureux ceux qui font œuvre de paix : ils seront appelés fils de Dieu.

(Matthieu 5,9)

Pour illustrer la septième béatitude de l'Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu : Heureux ceux qui font œuvre de paix : ils seront appelés fils de Dieu, nous prendrons comme modèle saint Laurent de Brindes, un frère capucin au parcours remarquable.



Notre futur saint naquit à Brindisi (Brindes), dans le sud-est de la péninsule italienne, en 1559. Son nom de baptême était Jules-César Rossi. Enfant, il étudia chez les Frères Mineurs Conventuels, puis, après la mort de son père, il se mit sous la protection de son oncle à Venise où il devint séminariste.

À Venise, il connut les Frères Mineurs Capucins.



Jules-César ressentit un fort attrait envers cette communauté en raison de la pauvreté des frères. C'est ainsi qu'il choisit de joindre les capucins et qu'il devint postulant en 1575, recevant alors le nom de frère Laurent de Brindes. Puis il devint novice et par la suite il fit sa profession religieuse.

Frère Laurent assuma plusieurs charges importantes durant sa vie. Il enseigna d'abord la théologie et l'Écriture Sainte à Venise. Puis, fut maître des novices et ministre provincial de plusieurs provinces capucines, dont Toscane, Venise, Suisse et Gênes. Il fut aussi l'un des conseillers du ministre général de l'Ordre, puis a été élu ministre général. On lui confia aussi l'importante mission des capucins en Allemagne. Et à titre de Commissaire Général, il implanta l'Ordre des capucins à Prague, Vienne et Gratz. Une de ses principales tâches importantes, fut celle d'aumônier de l'armée impériale, alors qu'elle combattait contre les turcs qui déferlaient sur l'Allemagne.



Par le Duc de Bavière et d'autres princes alliés, et avec la bénédiction du pape Paul V, il a été envoyé auprès du roi d'Espagne, qui était très puissant, le but étant de l'inviter à joindre la Ligue Catholique. Tâche qui n'était pas facile. La Ligue Catholique était la réponse à l'Union Protestante, car les protestants interdisaient le culte catholique. Ils cherchaient à imposer la foi protestante en Allemagne. Ils s'étaient organisés afin de faire disparaître l'Église catholique de leur pays.

Finalement, le frère Laurent excella dans son rôle d'ambassadeur, et le roi d'Espagne joignit la Ligue. Ce qui permit de sauvegarder la foi catholique dans certaines régions d'Allemagne.

À la fin de sa vie, il fut chargé d'une mission diplomatique à la cour d'Espagne. Il mourut au Portugal durant cette mission et fut enterré chez les clarisses de Villafranca.

Le Procès de béatification rapporte 97 miracles accomplis durant sa vie et 73 après sa mort. Il fut canonisé le 8 décembre 1883 par Léon XIII et le bienheureux Jean XXIII le déclara docteur de l'Église, le docteur apostolique, en 1959.



**Saint Laurent de Brindes,
prie pour nous.**

Texte:
Frère Frédéric Lavoie, Capucin